

**Ein Rückblick auf die diesjährige „Fête de la Musique“ aus Sicht der Musikschule**  
*von Jan Ezeta (Künstlername: Ateze) und Felice Galicia (Künstlername: El Ce)*

Am 21.06. hatten wir die Möglichkeit, gleich drei Mal bei der Fête de la Musique aufzutreten. Das erste Set begann um 15:00 Uhr. Dort konnten wir uns unter leichtem Nieselregen auf der großen Bühne im Innenhof der Zweigstelle Tiergarten eingrooven.

Es blieb jedoch nicht beim Nieselregen: Um 17:00 Uhr fing es an zu „strömen“, und die Aussicht auf unseren zweiten Gig um 20:00 Uhr begann ins Wasser zu fallen. Zwei für den Nachmittag angesetzte Acts waren leider direkt davon betroffen und konnten nicht auftreten.

Um 19:00 Uhr hatten wir ein kleines Zwischenspiel als Teaser auf der zweiten Bühne im Vorderhaus in der Kunstgalerie Nord direkt an der Turmstraße. Kurz vor dem Start trafen wir auf sonnige Neuigkeiten: Der Regen war auf und davon!

Die Stimmung ging wieder hoch bei allen, und unsere darauffolgende Show war ein voller Erfolg. Vor mitfühlenden Menschen spielten Ateze, Reddym & Abde gemeinsam mit ihren Freunden mehrere Songs, bei welchen das Publikum mitsang und tanzte.

Das Tanzen hörte aber nicht auf!

Nach dem Konzert bespielte „El Ce“ das Publikum mit housigen Beats und ließ den Abend perfekt ausklingen.